

ファンクラブ定例総会開催

手作り料理や歌や踊りで交流

日本共産党池田ファンク

ラブ2018年定例総会は、2月10日福祉会館で開催されました。

来賓として駆け付けてく

れました中信地区委員長の清沢達也さん（写真）は、「憲法9条を変えさせない大事な年」とした上で「市民と野党が政治を動かし、社会を変える時代に入った」、「日常的に共産党的方針や政治情勢を訴えることが大切」と挨拶しました。

総会は経過報告、会計報告を承認し、活動方針を補強意見で強化し役員体制も承認しました。

恒例の親睦会は、会員の来賓として駆け付けてくれました中信地区委員長の清沢達也さん（写真）は、「憲法9条を変えさせない大事な年」とした上で「市民と野党が政治を動かし、社会を変える時代に入った」、「日常的に共産党的方針や政治情勢を訴えることが大切」と挨拶しました。



佐川国税庁長官に納税者怒り 税金を素直に納める気持ちになれない

所得税の確定申告の受け付けが始まつた2月16日、森友・加計疑惑に怒る市民らが、安倍晋三首相、麻生太郎財務相、佐川宣寿（のぶひさ）国税庁長官らに抗議する行動を全国でいつせいに起こしました。（写真は国税庁前で抗議する人たち）（新聞赤旗）

「税金を素直に納める気持ちになれない」、「佐川長官やめろ」の声が広がっています。国民は苦しい生活の中で「少しでも税金が戻つて欲しい」と、証明書や領収書を用意して必死に確定申告をするのです。商売を



に抗議する行動を全国でいつせいに起こしました。（写真は国税庁前で抗議する人たち）（新聞赤旗）

昨年の国会で学校法人「森友学園」への国有地売却を追及されたとき、当時財務省理財局長だった佐川氏は、交渉記録を提示するよう求められ、「事案が終了しているため、記録は残っていない」と答えています。ところが「破棄」したはずの文書が新たに300枚も出てきました。国民が怒るのは当たり前です。

開示された記録のなかには、土地の中の廃棄物などを理由に森友学園側が土地を安価で購入したいと財務省近畿財務局に要求している様子や近などが記されています。さらに近畿財務局が一度は

皆さんの手作り料理の持ち寄りで大満足でした。

来年4月実施される町議選に対する決意を、服部・薄井両議員が述べました。参加者からは「参院選では期日前投票が大変多くなった。早くからの働きかけが必要となってきた」「親睦旅行はいつも楽しい。今年も良い計画立てください」「沖縄名護市長選は本当に残念だった、でも新基地建設を認めたわけでも、あきらめたわけでもありません」「介護問題は切実、ますます負担が増える。子供の差別化も許せない」など多くの意見が出されました。

余興は民謡をメインに皆で歌つたり、踊つたり。指導に合わせて楽しく体を動かしました。参加者の一人が替え唄を4種くらい披露してくれました。

日本憲法山は宝の山よ
世界平和の花が咲くよ
スッチャヨイ スッチャヨイ ドッコ
エーヤー
日本憲法山は宝の山よ
世界平和の花が咲くよ
スッチャヨイ スッチャヨイ ドッコ
エーヤー
アベノ晋三さん ナニニ憲法ツ
ブスタ
ウソに ダマしに 村度大好き
ソーレーテ 憲法ツズスタ
アートハーモネエ トンデモ
イナ
アベノ晋三さん ナニニ憲法ツ
ブスタ
ウソに ダマしに 村度大好き
ソーレーテ 憲法ツズスタ
アートハーモネエ トンデモ
エニ

皆さんもお囃子を入れながら歌つてみてください。

その中の一曲「会津磐梯山」の替え唄を紹介します。

皆さんもお囃子を入れながら歌つてみてください。

とても上手でお腹をかかえて笑いました。

その中の一曲「会津磐梯山」の替え唄を紹介します。

皆さんもお囃子を入れながら歌つてみてください。

<p